

RILIS NASIONAL

Sertijab Kades Terpilih Sekaligus Pelantikan dan Pengukuhan Lembaga dan Pemangku Adat

Randy Pratama - BATANGHARI.RILISNASIONAL.COM

Dec 24, 2021 - 19:55



Sertijab Kepala Desa Sekaligus Pelantikan dan Pengukuhan Pemangku dan Lembaga Adat Desa Tanjung Marwo

Batang Hari, Jambi - Serah terima jabatan Kepala Desa terpilih dengan Penjabat Kepala Desa, sekaligus Pelantikan dan Pengukuhan Pemangku dan Lembaga Adat Desa Tanjung Marwo Kecamatan Muara Tembesi Kabupaten Batang Hari,

Jumat (24/12/2021).

Pelantikan dan Pengukuhan secara Adat dipimpin oleh Ketua Lembaga Adat Kecamatan Muara Tembesi Raden Sulaiman dengan memberikan gelar Datuk Kasman dengan gelar 'Datuk Depati Singo Delago' sebagai Pemangku Adat sekaligus Kepala Desa Tanjung Marwo periode 2021-2027, dan Lembaga Adat Sapriadi dengan gelar 'Datuk Dubalang Tanjung', sekaligus pengambilan sumpah secara adat.

Kepala Desa terpilih Desa Tanjung Marwo Kasman mewakili pemerintah Desa mengucapkan, selamat jalan dan terimakasih kepada Penjabat Kepala Desa Salmirin, S.E., atas dedikasi dan pengabdianya selama menjadi kepala desa tanjung marwo.

Kasman juga mengatakan, "saya ucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat Desa Tanjung Marwo yang sudah mensukseskan Pilkades serentak dengan kondusif damai dan tertib," ucapnya.

Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama saling bersinergi membangun Tanjung Marwo.

Pada kesempatan yang sama, Ketua BPD Sabiin selaku ketua Panitia pelaksana kegiatan mengatakan, kegiatan ini merupakan hajat terbesar desa tanjung marwo, karena selama ini belum pernah melakukan kegiatan sertijab sekaligus pelantikan dan pengukuhan pemangku dan lembaga adat Desa Tanjung Marwo.

Ditambahkannya, "Membangun desa tidak semudah membalikkan telapak tangan, jika sebelumnya dalam tahapan-tahapan saat pemilihan kepala desa kita bersebrangan atau berselisih maka saat inilah kita bersatu jangan sampai mengkotak-kotakkan satu sama lainnya."

Ketua BPD Desa Tanjung Marwo berharap kepala desa bisa bersinergi bersama dalam membangun dan menyelesaikan permasalahan desa.

Kegiatan berlangsung di ruang pola Desa, dihadiri oleh Camat Muara Tembesi, Ketua Lembaga Adat Kecamatan Muara Tembesi, Babinsa, Ketua dan Anggota BPD, ketua PPD Provinsi Jambi, masyarakat dan para tamu undangan lainnya.

(Red)